



91, RUE DE L'UNIVERSITÉ.

1911

Très cher Maître

je n'avais pas osé en 1908 vous envoyer ma "première" Note, à cause de ses fautes par trop nombreuses. En voici cependant un exemplaire.

Permettez-moi de joindre, bien tardivement, mais bien fidèlement, mes vœux à ceux de tous les orientalistes qui ont réuni le 20 Décembre dernier notre joli universitaire symposium, - et tous mes souhaits de bonheur à eux.

J'ai enfin remis le 22 Décembre à l'imprimeur tome II et termié de ma "mission" de Bagdad (Epigraphie Typographie historique). C'est un gros travail achevé, - et je vais pouvoir enfin finir ma thèse sur الكتاب. A propos d'al-Hallâj, sa fameuse thèse sur la tagħid de l'incarnation, et les éléments préchristiens dans "et tu es eww" dont le Prof. "assimilé" aussi bien qu'il n'avait "assimilé" quelque chose à ce sujet quelqu'un autre ?

Crueg - moi, très cher Maître, bien respectueusement
votre